



Premio al padre de Mafalda

El Príncipe de Asturias reconoce el poder evocador de Quino **PÁGINA 38**



Sophia Loren, nostalgia en Cannes

La diva italiana, de 79 años, acumula ovaciones **PÁGINA 40**

'BuenaVida'

La nueva revista de bienestar, consumo sostenible, sanidad, nutrición, gratis con EL PAÍS el penúltimo jueves de cada mes



ELECCIONES 25-M MANUEL VALLS, PRIMER MINISTRO FRANCÉS

“En Francia no hacemos política de austeridad como en España”

- ▶ “Recortamos 50.000 millones, pero sin tocar las pensiones”
- ▶ “La lucha contra el machismo distingue a izquierda y derecha”

CARLOS E. CUÉ
Barcelona

El primer ministro francés, Manuel Valls (Barcelona, 1962), acudió ayer a un mitin en su tierra natal en apoyo de los socialistas españoles. Valls, la gran estrella invitada de uno de los principales actos electorales del PSOE en la recta final de campaña, defendió en declaraciones a EL PAÍS los recortes de 50.000 millones de euros aprobados por su Gobierno, una medida por la que el PP lo compara con el Ejecutivo de Mariano Rajoy. “Lo que vive España desde 2008 es muy duro para la gente, para mi generación, para la juventud. No tiene nada que ver. Nosotros hacemos un recorte de 50.000 millones, pero sin tocar las pensiones”, dijo. Añadió que lo suyo “no es una política de austeridad, es muy diferente”. Respecto a la reciente polémica sobre sexismo en la campaña en España, Valls dijo que “el compromiso contra el machismo marca la diferencia entre izquierda y derecha”. **PÁGINA 12**

El ‘efecto Cañete’ acerca al PP y al PSOE en la recta final

Los partidos perciben un retroceso en votos de los conservadores

ANABEL DÍEZ, Madrid

Las declaraciones machistas del candidato popular a las europeas, Miguel Arias Cañete, han provocado un corrimiento de votos del que se ha beneficiado el PSOE, según reflejan los seguimientos diarios internos de los responsables de las campañas. El aspirante pidió disculpas ayer, cinco días después de alardear de superioridad intelectual sobre su contrincante, Elena Valenciano. **PÁGINA 11**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**



Artur Mas saluda al Rey en el acto de entrega de despachos a los nuevos jueces en Barcelona. / GIANLUCA BATTISTA

El Rey, al rescate de su popularidad

Don Juan Carlos multiplica sus actos públicos nacionales y en el exterior

NATALIA JUNQUERA, Madrid

Viajes a otros países para promocionar España, discursos y un debut en las redes sociales. El Rey intenta recuperar la iniciativa y la popularidad perdidas tras varios ingresos hospitalarios y después de la primera declaración ante un juez de un miembro directo de la familia

real, la infanta Cristina, imputada en el caso Nóos. Su actividad se ha centrado en las dos grandes preocupaciones de la Corona: el desafío soberanista catalán y la crisis económica. Don Juan Carlos acudió ayer a la inauguración del curso de la Escuela Judicial de Barcelona, donde pidió a los jueces respeto a la Constitución. **PÁGINA 14**

Alemania acelera su crecimiento con un fuerte aumento de la inmigración

Los extranjeros con alta formación palían el declive demográfico

LUIS DONCEL, Berlín

Alemania se ha convertido en la locomotora de Europa en parte gracias al auge de la inmigración de trabajadores formados, algo que ha servido para apuntalar su crecimiento frente a la debilidad del resto de la Unión Europea. Es ya el segundo mayor foco de atracción de extranjeros en todo el mundo, con casi 400.000 entradas de inmigrantes en 2012, solo por detrás de EE UU, según datos de la OCDE. En el primer trimestre de 2014 su PIB creció un 0,8%. **PÁGINA 4**

Rusia garantiza el suministro de gas a China por tres décadas

MACARENA VIDAL LIY, Pekín

Pekín suscribió ayer con Moscú un acuerdo por el que la compañía rusa Gazprom suministrará gas a China durante 30 años a cambio de casi 300.000 millones de euros. El pacto supone un espaldarazo para el presidente Vladimir Putin, tras las sanciones impuestas por Occidente a raíz de la crisis ucrania. **PÁGINAS 2 Y 3**

